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關注石排灣區內閒置土地積水問題 

 

近十多年來，路環興建了許多住宅，其中石排灣區域的住宅佔了很大的比

例。最近也有新的樓盤即將交付，預計石排灣的居住人口將持續增加。社區內

的衛生中心和公立學校等配套相繼啟用，許多道路也進行了鋪設地磚的改善工

程，可見政府重視石排灣社區的發展。最近有居民反映，區內許多閒置土地由

於長期缺乏適當管理，形成了大範圍的積水區域，衛生情況欠奉，甚至出現水

面漂浮污物（如圖所示）。 

為此，本人有以下三點建議： 

1. 在春夏季節蚊蟲繁殖的前夕，應該盡快抽走積水並使用環保物料進行回

填，以防止再次積水，從而解決由積水引起的環境衛生問題。 

2. 對於未規劃的閒置土地，可以進行合理的開發和管理。例如，將其簡單平

整並進行綠化，打造成休憩區，以充分利用土地資源並提供居民優質的生

活環境。 

3. 加強對離島閒置土地的管理，定期進行巡查、清潔和維護工作，確保

社區環境的整潔和良好衛生狀態。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                                            附件 – 相片    

 

圖一  數幅閒置土地都有積水問題 

 

圖二  包括與業興大廈只有一街之隔的閒置土地 

 

圖三 出現水面漂浮污物 

 

 

 


